

Diagonales : De quoi les voituriers sont-ils le nom ?

14-09-2014

A proximité des restaurants élégants à midi et des magasins à la mode le week-end, il n'est pas rare, à Paris, de voir des processions d'automobiles garées en double file sans que la maréchaussée y trouve à redire. Pourquoi cette tolérance à l'égard des services "voiturier" ? Du côté de la préfecture de Police, on conteste tout passe-droit. S'il n'y a pas procès-verbal, c'est parce que les pervenches n'ont pas eu l'occasion de passer par là... Quant aux voituriers, ils expliquent les facilités dont ils bénéficient par leurs bonnes relations avec la gente policière. "On s'entraide, disent-ils, pour fluidifier la circulation."

Pourboire (pour-boire) et pot-de-vin sont des mots cousins. Honni soit qui mal y pense !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com